



LETTRE AUX AMIS DE LA HOULETTE



N° 24 – Décembre 2024

« Seul, on va plus vite ; ensemble, on va plus loin »

Chers amis de la Houlette,

Lors de notre Assemblée générale de septembre, vous m'avez confié la présidence de la Houlette. Je l'accepte avec joie car votre générosité, votre enthousiasme et votre constance me touchent beaucoup. Je prends la suite de Luc, Véronique et Alain avec humilité mais détermination et je les remercie du chemin parcouru.

Grâce à eux, et toujours en partenariat avec l'Arche, notre projet avance à grands pas : les travaux de notre futur lieu de vie débuteront en 2025 ! D'ici deux ans, 21 adultes en situation de handicap mental pourront vivre dans des foyers chaleureux et adaptés. Ces maisons ne seront pas de simples logements, mais des lieux de vie à taille humaine où chacun pourra s'épanouir, selon ses envies et ses capacités.

La Maison des Sœurs de la Charité, quant à elle, deviendra un espace d'activités et de rencontres, renforçant les liens intergénérationnels grâce à des colocations solidaires pour des jeunes engagés dans l'aventure.

Je tiens aussi à vous remercier chaleureusement pour votre mobilisation lors de notre vente de Noël, qui a été exceptionnelle cette année. Votre présence nous encourage à ne jamais renoncer et à honorer la confiance que vous nous faites.

Dans la joie de Noël qui approche je vous redis mon amitié et ma gratitude !

Véronique Fayet
Présidente de l'Association La Houlette

Notez ces dates !

31 Janvier 2025

Vendredi 31 janvier, nous fêterons tous ensemble la nouvelle année, 45 rue Calvé.
Invitation à venir.

Samedi 7 décembre 2024 :

Nos amis de la communauté de L'Arche à Agen nous invitent à leur « soirée Pas Pareil » le samedi 7 décembre prochain.

Une équipe d'amis de la Houlette sera présente pour l'occasion. Venez danser avec nous !

*Inscriptions auprès de Regis de Bazelaire
06 08 73 33 25*



Notre projet avance

Les travaux de nos futures maisons débuteront en 2025 !

En attendant, découvrez **la vidéo de présentation de notre projet** : à partager sans modération pour rassembler un maximum de soutien et ainsi franchir cette dernière étape !



https://www.youtube.com/watch?v=3ngn1nwiR4U&ab_channel=Prodiria

La vie de l'Association

Assemblée Générale et Fête de rentrée – samedi 5 Octobre 2024 Journée à « la Maison de l'Autre » au Bouscat

Une cinquantaine de personnes étaient réunies, et parmi elles beaucoup ont contribué à l'histoire du projet de la Houlette

Une annonce importante a marqué notre Assemblée Générale avec **la confirmation du début des travaux pour 2025** ! Face à cette échéance, l'association s'engage activement à réunir les fonds nécessaires pour boucler le financement et mener ce projet à son terme.



Cet événement a aussi été marqué par le départ de 4 administrateurs. Quatre amis, avec lesquels nous avons tissé des liens profonds ! **Alain de Bouteiller (président)**, **Muriel Van der Wees (vice-présidente)**, **Francis Boutemy** et **Elisabeth de Beaucorps**, arrivant en bout de mandat après 9 années d'engagement (3 ans pour Elisabeth qui nous a toujours aidés avec justesse et délicatesse).

C'est un grand merci que nous leur adressons, car si notre projet est si près du but, c'est grâce à eux. Il est difficile de décrire tout leur travail et leur investissement pendant leurs années de mandature. C'est avec beaucoup de reconnaissance - et de regret - que nous les laissons partir... Mais heureusement pour nous : ils continueront à être présents jusqu'à la réalisation du projet de la Houlette !



Le Conseil d'Administration a élu **Véronique Fayet**, présidente et **Vincent Maymo**, vice-président (la mère de Vincent faisait partie des premières personnes engagées dans le projet).

Deux nouveaux administrateurs nous rejoignent : **Frédéric Chassagne**, retraité et ancien directeur du lycée de la Sauque, et **Michèle Thepenier**, retraitée, et ancienne DAF au sein de groupes industriels. Elle prend le poste de Trésorière adjointe.

Nous leur souhaitons la bienvenue et sommes très heureux de leur arrivée dans notre équipe. Leur aide sera précieuse...



Notre assemblée générale s'est poursuivie par un grand déjeuner et des jeux partagés au soleil dans la joie, l'amitié et la bonne humeur.

Vente de Noël : encore une belle édition ! 14, 15 et 16 novembre 2024

Merci à tous ceux qui ont participé à notre vente de Noël annuelle de 2024, et merci à la paroisse St Ferdinand qui nous accueille chaleureusement depuis 2 ans.



Une vente pleine de gaieté, d'amitié avec un public fidèle. Beaucoup de donateurs pour la Tombola, le vin, les jeux, les confitures, la brocante, la décoration de Noël, et bien sûr, grand succès de notre atelier couture et des produits de nos fidèles fournisseurs... Tous ont contribué à la réussite de cette vente dont les bénéficiaires au profit du projet sont au-delà de toutes nos prévisions. Notre très belle tombola, dont la vente des billets était assurée par nos amis « avec un petit truc en plus », a dépassé toutes nos espérances.

Un grand merci à tous nos acheteurs dont la générosité et la fidélité sont essentielles et sont un vrai soutien !



On parle de la Houlette – Le coin Presse !

Une interview sur RCF



https://www.youtube.com/watch?v=XeHTekCC994&ab_channel=RCFBordeaux

Un interview sur TV7



<https://www.sudouest.fr/lachainetv7/infos/l-invite-de-la-grande-edition/videos/2024/11/25/xr55m8u>



Un article dans le Sud-Ouest !

Version en ligne (pour les abonnés) :

<https://www.sudouest.fr/sante/handicap/handicap-mental-pour-ces-jeunes-qui-ont-un-p-tit-truc-en-plus-21-logements-en-projet-a-begles-22118357.php>

Site internet : www.lahoulette.org
Nous contacter : lahoulette33@gmail.com
La Houlette, 24 rue des Treuils 33000 Bordeaux